

WALDSHUT/KLETTGAU

Kein Museum für die Luftfahrt

Der kleine Klettgauer Ortsteil Rechberg wird kein Flugzeugmuseum erhalten. Den Bauantrag von Stefan Kaiser, einem begeisterten Sammler von Flugmodellen, lehnte der Gemeinderat mit großer Mehrheit ab. Die Räte und auch anwesende Anwohner fürchteten durch das Museum zusätzlichen Lärm und damit eine Wertminderung der benachbarten Grundstücke. Architekt Harald Jäger, der die Pläne vorstellte, ging von bis zu 150 Besuchern an Sonntagen aus. Für das Projekt, das auch einen „Tower“ mit 13 Metern Höhe einschloss, hätte der Bebauungsplan geändert und aus einem reinen Wohngebiet ein Mischgebiet werden müssen. Derzeit gibt es in dem Bereich bereits einen Getränkehandel und ein Baugeschäft. (hjh)

Quelle: Südkurier vom 17. Januar 2007